

*Das einzig Wichtige im Leben sind Spuren der Liebe, die wir hinterlassen,
wenn wir ungefragt weggehen und Abschied nehmen müssen.*

(Albert Schweitzer)

Unendlich traurig müssen wir Abschied nehmen von

Hans-Heinrich Gautschi

7. Dezember 1960 – 7. November 2023

Er verstarb unerwartet nach kurzer Krankheit und lässt uns fassungslos und tief erschüttert zurück. Unsere Trauer ist grenzenlos. Möge Deine letzte Reise an einen wunderschönen Ort gehen, wo wir uns irgendwann wieder treffen.

In stillem Gedenken:

Doris Keller

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 23.11.23 um 14.15 Uhr auf dem Friedhof Chloos in Kloten im engsten Familienkreis statt.

Die Abdankung ist anschliessend um 14.30 Uhr in der Abdankungshalle ebenfalls auf dem Friedhof Chloos in Kloten.

Wer möchte, gedenke der Schweizerischen Rettungsflugwacht Rega
IBAN: CH73 0900 0000 1594 0271 5, Vermerk «Hansheiri Gautschi»

Traueradresse: Doris Keller, Chasernweg 45, 8302 Kloten